Trauer um Dr. Bleicher Die Heimatfreunde in Hohen-

limburg und der Region trauern um Dr. Wilhelm Bleicher. Nach langer Krankheit starb

der weit über die Grenzen Hohenlimburgs hinaus bekannte

Heimatforscher am 18. Januar im Alter von 75 Jahren. Der Verein für Orts- und Heimatkunde Hohenlimburg hat ihm viel zu verdanken und verliert einen außerordentlich profilierten Mitstreiter, der dem Verein seit nahezu 50 Jahren angehörte. Von 1967 bis 1972 stand er dem Heimatverein vor, danach war er bis 1985 Mitglied zunächst im Beirat, dann im Vorstand (Kulturwart). Zu-

dem leitete Wilhelm Bleicher bis Mitte 2015 nahezu 47 Jahre lang verantwortlich die

Redaktion der monatlich erscheinenden Vereinszeitschrift "Hohenlimburger Heimatblätter für den Raum Hagen und Iserlohn".

Dr. Wilhelm Bleicher ist am vergangenen Montag ver-

storben. Der Hohenlimburger Heimatforscher hat sich durch zahlreiche Publikationen über die Historie der Region verdient gemacht. (Foto: Heimatverein Hohenlimburg)